

ひまわりボランティア

7月28日第一生命名寄営業オフィスの皆様、7月30日市民ボランティアの皆様
にひまわり畑の除草作業、チップ敷きなどをしていただきました。

今年は生長時期に雨がほとんど降らず、じょうろを使って水まきもしました。



ひまわり生長記録



6/6 ひまわり播種



6/12 発芽



6/25 順調に生長



7/26 開花が進み四分咲き



7/22 開花始まり



7/3 つぼみ発見



7/31 満開



8/2 満開



8/4 ひまわりとハマナス編成



パークサポート倶楽部 NO.42 だより

令和3年11月発行

ハロウィン



今年もパークサポート倶楽部会員の水間安子さんに「おもちゃカボチャ」を作っていただきました。

カボチャに顔を付けたり、リボンで飾り付けをして交流館の玄関に飾りました。昨年と同じ種を植えてもらいましたが、昨年はなかった大きさや形のカボチャもあり毎年どんなのが出来るのか楽しみです。

8月27日から9月30日まで緊急事態宣言のため休館になったので、10月1日から10月31日まで展示しました。

“パークサポート倶楽部”の会員募集中です！！

編集・発行：パークサポート倶楽部事務局（道立サンピラーパーク内）
電話 3-9826 FAX 3-8020 mail:sunpillarpark@nayoro.co.jp
URL <http://www.nayoro.co.jp/sunpillarpark/>

～ふるさと工房館自主事業～



<ステンドグラス講座>

こいのぼり作りは毎年人気講座で、3年参加すると作品が完成する講座を9年続けてきましたが、今年は例年と違うこいのぼり作りを行いました。参加希望者が多く2回開催しました。

<陶芸講座>

1人1kgの粘土を使い、お皿やカップ、お人形など様々な作品ができあがりました。

この講座は5月16日に行われ、講座終了後「緊急事態宣言」のため休館となりました。



<木エクラフト講座>

6月12日に行う予定でしたが「緊急事態宣言」のため7月22日に延期となりました。白樺の枝を使った椅子作りを行い、使い慣れないノコやドリルに悪戦苦闘していました。



アナベル植栽と剪定作業

今年はサポート倶楽部の皆様に、ふるさと工房館ハーブガーデンの下にアナベルを209株植栽していただきました。

この作業から「手しごとの会」の高橋さん・奥山さん・北畠さん・三島さん4名がサポート倶楽部に加わってくれました。これからよろしくお願いいたします。

レストハウス前のアナベルは7月下旬から見頃を迎え、とてもキレイな花を咲かせてくれました。



10月16日刈り取り作業を行いました。6月に植栽を行ったとき、集合写真を撮り忘れたので、作業前に枯れたアナベルの前で撮影(^_^;)今度は満開の花の前で撮影したいです。

～ サンプラーパークの春から秋 ～

4月 冬毛のウサギ



5月 夏毛のウサギ



4月 ふわふわドーム・レストハウスオープン前清掃



5月 キタコブシ・桜・エゾノコリンゴ・スモモは近くに行くと甘い香りがします



4月下旬 多目的ホールオープン



5月 ふわふわドームオープン



6月中旬 水遊び広場オープン



マスクを付けた人形がお出迎え



7月 玄関横のプランター



9月 やすらぎの庭のハギ



ハーブガーデン ノリウツギ



10月 紅葉



(株) 名寄振興公社杯パークゴルフ大会

9月5日、なよろ健康の森（あかげらコース）において名寄振興公社杯パークゴルフ大会が開催され63名の参加がありました。コロナ感染状況もあり昨年に引き続き、参加対象者は「名寄市民に限定」とし、名寄パークゴルフ協会のご協力により開催されたところです。

来年は、コロナ感染状況から解放され「道北一円」からパークゴルフ愛好者の皆さんが参加されることを期待しているところです。

サンプラー交流館（多目的ホール南側）5本の苗木

例年実施されております名寄商工会議所・名寄ロータリークラブ合同の「地域緑化事業（サトウカエデの植栽）」を本年も予定しておりましたが、コロナ感染拡大状況から「事業は中止」となりました。なお、植樹事業の準備が整っていたことから9月27日に各団体の担当者・事務局による植樹（5本）・プレート取り付け作業が行われました。